



3/

KOMMUNALWIRTSCHAFTSFORUM 2015 Wissenstransfer

Die Initiatoren des Kommunalwirtschaftsforums, das vom 16. bis 17. März im Wiener Rathaus stattfand, wählten ein offensichtlich spannendes Thema, das kleine Gemeinden ebenso berührte wie auch große Städte. Die Teilnehmer, Bürgermeister, Amtsleiter wie auch Entscheidungsträger aus Kommunen, kamen aus allen Bundesländern und zeigten sich über die Referentenauswahl wie auch die konstruktiven Gespräche und Diskussionen in den Workshops begeistert.



Sponsorenvertreter (v. li.): Alexander Schmeidecker (Raiffeisen-Leasing), Alexander Hohendanner (Deloitte), Josef Stadlinger (Siemens AG), Arnold Vielgut (Vasko+Partner), Josef Pein (Porr)

„Das starke Interesse der Kommunen bestätigt uns den Wissensbedarf über zukünftige Lösungen und neue Perspektiven. Beeindruckend waren vor allem die Keynote-Speaker, wie beispielsweise Konrad Paul Liessmann mit seiner unkonventionellen und zynischen, klugen Art, mit der er in seinem Festvortrag wertvolle Gedankenanstöße zu Finanzierungen und Kommunen lieferte“, so Edgar Hauer, Sprecher des KWF.

www.kommunalwirtschaftsforum.at